
Haftungsfreistellung 

GS1 bemüht sich in ihrer Intellectual Property Policy, Unsicherheiten zu vermeiden, indem die 

Teilnehmer in den Arbeitsgruppen, die diesen Standard, die Allgemeinen GS1 Spezifikationen, 

entwickeln, sich verpflichten, allen GS1 Teilnehmern eine kostenfreie Lizenz zu gewähren oder eine 

RAND Lizenz. Darüber hinaus wird darauf hingewiesen, dass die Umsetzung eines oder mehrerer 

Wesensmerkmale eines Standards ein Patent oder ein anderes geistiges Eigentumsrecht berühren 

kann. Solche Patente oder geistigen Eigentumsrechte sind nicht Teil der Lizenzverpflichtung von GS1. 

Die Vereinbarung, eine Lizenz, die der GS1 IP Policy unterliegt, zu erteilen, betrifft nicht geistige 

Eigentumsrechte und Ansprüche von Dritten, die nicht in den Arbeitsgruppen mitgearbeitet haben. 

Bei der Erstellung dieser Dokumente und der darin enthaltenen GS1 Standards wurde die 

größtmögliche Sorgfalt angewandt. GS1, GS1 Germany und alle Dritten, die an der Erarbeitung dieses 

Dokuments beteiligt waren, halten hierdurch fest, dass sie keinerlei Gewährleistung im 

Zusammenhang mit diesem Dokument und keinerlei Haftung für irgendeinen Schaden Dritter, 

einschließlich direkte und indirekte Schäden sowie entgangenen Gewinn im Zusammenhang mit der 

Nutzung dieser Standards übernehmen.  

Dieses Dokument kann jederzeit abgeändert werden oder an neue Entwicklungen angepasst werden. 

Die in diesem Dokument dargestellten Standards können jederzeit neuen Anforderungen – 

insbesondere gesetzlichen Anforderungen – angepasst werden. Dieses Dokument kann geschützte 

Markenzeichen oder Logos enthalten, die Dritte nicht ohne Erlaubnis des Rechteinhabers 

reproduzieren dürfen.  

 

Disclaimer 

GS1, under its IP Policy, seeks to avoid uncertainty regarding intellectual property claims by requiring 

the participants in the Work Group that developed this Standard, GS1 General Specifications, to 

agree to grant to GS1 members a royalty-free license or a RAND license to Necessary Claims, as that 

term is defined in the GS1 IP Policy. Furthermore, attention is drawn to the possibility that an 

implementation of one or more features of this Specification may be the subject of a patent or other 

intellectual property right that does not involve a Necessary Claim. Any such patent or other 

intellectual property right is not subject to the licensing obligations of GS1. Moreover, the agreement 

to grant licenses provided under the GS1 IP Policy does not include IP rights and any claims of third 

parties who were not participants in the Work Group. 

Whilst every effort has been made to ensure that the guidelines to use the GS1 standards contained 

in the document are correct, GS1, GS1 Germany and any other party involved in the creation of the 

document HEREBY STATE that the document is provided without warranty, either expressed or 

implied, of accuracy or fitness for purpose, AND HEREBY DISCLAIM any liability, direct or indirect, for 

damages or loss relating to the use of the document. The document may be modified, subject to 

developments in technology, changes to the standards, or new legal requirements. Several products 

and company names mentioned herein may be trademarks and/or registered trademarks of their 

respective companies. 


